

Réunion terrain Golf Iroise du 13/06/2023

Etaient présents : Emmanuel Coulon, Dominique Cariou, Jean-Luc Roudaut, Marc Bonnaud, Yvan Rondot

En ce qui concerne les travaux en cours et l'entretien :

L'installation du nouveau réseau d'arrosage est terminée ; reste la programmation et la mise en route. En revanche la réparation des dégâts causés par les travaux ne devrait pas être terminée d'ici la fin de l'année.

Il est prévu l'ajout d'arroseurs sur le green du 1 (au fond), du 8 (à l'entrée) et du 15 (à l'entrée).

Le sable actuellement stocké sur le parking va être réparti sur l'ensemble des bunkers et notamment ceux de fairway (ex. trou 9).

De nouvelles boules de départ avec logo du club ont été commandées.

Il est également prévu de faire le point des râteaux des bunkers pour combler les manques.

La remise en état du terrain à gauche du trou 12 est en cours.

Il a été proposé de placer le départ jaune du 8 avec les femmes pour pallier le fairway limité à l'avant green.

Il a déjà commandé plusieurs tonnes de terre, notamment pour aplanir les départs.

Plus généralement Emmanuel Coulon évoque l'entretien du parcours et les projets en cours

En premier lieu, il travaille sur la réorganisation des trois golfs et il envisage la possibilité d'avoir un superviseur/greenkeeper qui aurait en charges les trois terrains.

Ensuite, le parcours lui-même qui présente des défauts intrinsèques, notamment les pierres, de tous formats, qui sont omniprésentes, gênent la tonte et abiment régulièrement les machines.

Concernant les greens, l'utilisation de phytosanitaires sera tolérée tant qu'il n'y aura pas de produits de substitution. Pour les pâquerettes c'est la grosse inquiétude car, les produits phytosanitaires interdits en janvier 2025, la seule solution restera le traitement mécanique. Pour information, cette méthode ne supprime que 5 à 10% des fleurs par passage.

Il prévoit également l'acquisition (location) d'au moins trois voiturettes supplémentaires, pour essayer d'en avoir au moins 5 opérationnelles au quotidien.

Il a aussi fait plusieurs propositions à la CCI concernant la friche et le parking pour l'instant sans réponse. Cela pourrait ne rien coûter à la CCI et au contraire améliorerait le foncier. Il trouve comme nous que lorsque l'on arrive sur le golf, la première impression est très négative et souhaite résoudre le problème des bâtiments à l'abandon.

Comme précédemment le contact a été très cordial et nous sommes convenus de continuer cette collaboration.

Amicalement

Yvan